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RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 
Le 30 janvier 2019 à 18 h 00 

 
École élémentaire L’Héritage 

Procès-verbal 
 

Point de l’ordre du 
jour 

Décision/Action Personne
(s) 

responsa
ble(s) 

Présences 
 = personne présente 

 Chantale Carette 
 Lori Littleton 
 Mohamed Kaba 
 Sabrina Basic 
 

 Nathalie Grondin 
 Lisa Harris 
 Anna Stark 
 

Sarah Howe 
Mélanie Cometti 
Holly Humick 
Jennifer Vallée 
Ginette Giroux 

Présidente 

1) Mot de 
bienvenue de la 
présidente 

Ouverture de la séance : 18h00 
Mot de bienvenue  
 

Présidente 

2) Lecture et 
adoption de 
l’ordre du jour 
 
 

3) Lecture et 
adoption du 
procès verbal de 
la dernière 
réunion 
 
 

4) Mot de la direction 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

On ajoute levée de fonds et Foire de juin 
Approuvé par Lori et secondé par Sabrina. 
 
 
Tout est beau pour le compte-rendu. 
 
 
 
 
 
 

a) Voyage à Québec 7e-8e  
Les élèves sont enchantés par ce voyage. C’est une belle opportunité. L’école paie 60$ par 
enfant et on paie pour une élève qui n’avait pas les moyens. Il faut s’habiller chaudement, 
mais ça sera une belle expérience! L’an prochain, on pense à un voyage à Ottawa pour 
alterner.  

b) Achat Plate-formes DJ 
Nous avons acheté des platines pour initier les élèves à ce genre de musique. Les élèves 
adorent cela! On va ensuite pouvoir organiser des discos et accumuler des revenus pour le 
voyage de l’an prochain. On ajoute cette opportunité pour ouvrir les horizons aux élèves. 

c) Tournois sportifs et impro 

Lori 
Nathalie 
 
 
Lori 
 
 
 
 
 
 
Chantale 
Carette 
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5) Retour sur 
l’usine de cadeaux 

 
 
 
 
 
6) CookBook 
 
 
 
 
 
7) Collation saine 
 
 
 
 
 
 
 
 
8) Levées de fonds 

 
 
 
 
 

Plusieurs tournois à venir! On aura aussi la visite du formateur de Kinball. On tente de varier 
l’offre de service aux élèves. C’est plaisant de découvrir de nouvelles activités. 

d) Calendrier scolaire 
Chantale présente le calendrier de l’année prochaine. Les commentaires sont les bienvenus. 
Le personnel de l’école sera aussi consulté. 

e) Construction Confédération  
Le projet avance très bien. Tout sera prêt pour la rentrée scolaire. 

f) Achat Robotique 
Nous avons fait l’achat de plusieurs ensembles de robotique (Légos automatisés) pour le 
cycle primaire. Les élèves adorent cela et c’est très formateur pour eux. Si les élèves aiment 
cela, nous pourront poursuivre au cycle moyen et même participer aux compétitions. 

 
 
Nous avons vendu pour 1957$ On avait fait des achats pour 900$. Donc, nous avons un beau profit 
de 1045$!!! Nous avons déjà fait des achats pour l’an prochain. On continue de courir les ventes 
pour trouver de beaux produits pour l’an prochain. 
 
 
 
Ginette débutera le projet en anglais en février. Pour les petits et le primaire, on enverra un courriel 
aux parents pour les inviter à partager leurs recettes. Voir avec Jen pour la publicité.  
 
 
 
On a deux levées de fonds : crêpes qui ont rapporté 460$ et le chili la semaine prochaine 
La collecte de céréales a été très populaire! C’est vraiment super! On fera un tirage pour remercier 
les élèves qui ont apporté des boites. 
Le chili sera vendu jeudi prochain par Schoolday. Nous espérons que plusieurs familles participeront. 
Nous avons toujours besoin de volontaires pour nous aider à servir les collations.   
 
 
 
La maman d’Émilline fera des pâtisseries qui seront vendues 1$. Tout l’argent sera remis pour le 
voyage. 
Le 8 février, on offre un service de gardiennage de 4h à 7h. Activités, pizza, légumes, jus. L’argent 
sera remis pour les élèves qui vont en voyage. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lori et  
Anne 
 
 
 
 
 
Chantale 
 
 
 
 
Lisa 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nathalie 
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9) Budget            
statut actuel 
 

 
 
 
 

10) Foire de Juin 
 
 
 
 
 

11) Autres sujets 
 

Nous avons sur notre compte 9 381,79$.  
Nous avons de l’argent pour une nouvelle structure de jeu, mais on attendra l’an prochain selon le 
projet de la nouvelle garderie. Maintenant, Sabrina propose d’aider les enseignants qui auraient des 
besoins. On pourrait aider pour acheter du mobilier à la bibliothèque. On pense aussi à renouveler 
le TNI chez Asmaa. Chantale fera un suivi des besoins. 
 
 
Jeudi le 13 juin est la date retenue. Proposé par Sabrina et appuyé par Mohamed. Sabrina va 
contacter la liste des donateurs pour organiser les tirages. Sabrina pourra s‘informer pour le mur 
d’escalade et les jeux gonflables. Est-ce qu’on fait un spectacle par les élèves? Cela attirerait les 
familles! Chantale va demander aux enseignants.  
 
 
Rien à discuter pour le moment. 

Chantale 
 
 
 
 
 
 
 
Lori et 
Sabrina 
 
 
 
 

Affaires reportées  Rien en ce moment Présidente 
Rapports  Aucun rapport Présidente 
Informations générales, 
questions (5 minutes 
au maximum) 

 Aucune question Présidente 

 Prochaine rencontre : 6 mars, 18h 
 

Présidente 

Levée de la séance  19h25 Présidente 
 

 
 


